

Secteur Voltaire : Olivier Carré répond à Jean-Pierre Sueur

Olivier Carré, premier adjoint au maire d'Orléans, tient à apporter les éléments suivants à propos de l'article « Les habitants du secteur Voltaire, exaspérés par les incivilités et les voitures brûlées », paru le mercredi 2 août 2006. « *Laissée de côté depuis des années, la résidence Voltaire a été rénovée en 2004 et ce, pour les avoir rencontrés plusieurs fois, à la plus grande satisfaction de ses locataires. La tranquillité est tout aussi importante que la qualité du logement. Toutefois, nous ne sommes d'accord avec M. Sueur. La bonne réponse à des enfants*

dont les ballons tapent sur les volets n'est pas un renforcement de la police de proximité. Chacun doit veiller à ce que sa famille respecte la tranquillité des autres. C'est la raison pour laquelle l'OPAC d'Orléans veille à faire respecter le règlement intérieur de ses résidences, même si cela ne plaît pas toujours à M. Ricoud, représentant des locataires.

La police elle, se concentre sur d'autres faits. C'est grâce à cela que sur le secteur de La Source, la délinquance de voie publique a diminué de 50,7 % depuis 2001 et qu'il reste encore beaucoup à faire. »